

Salut Raoul

Raoul Soppelsa, notre président d'honneur, vient de partir pour d'autres cieux ce 1er janvier 2008

Ce n'était pourtant ni un jour ni un âge pour le faire...

Merci pour tout Raoul. Salut l'ami

Ci dessous : Article de "La Liberté de L'Est". Images des obsèques

Maire de La Petite-Raon Raoul Soppelsa n'est plus

C'est avec une profonde stupeur que les habitants de La Petite-Raon ont appris la disparition brutale, hier matin, de leur maire Raoul Soppelsa, victime d'un malaise cardiaque.

Agé de 68 ans, Raoul Soppelsa était entré au conseil municipal de La Petite-Raon en 1965. En 1977, il devenait premier adjoint et trois ans plus tard, suite au décès du premier magistrat Pierre Krieger, il était élu maire. Une fonction qu'il occupait depuis, sans discontinuer. Fervent défenseur des intérêts de sa commune de la vallée du Rabodeau, toujours proche de ses administrés et à l'écoute des associations, Raoul Soppelsa a marqué son passage par de nombreuses réalisations : la création d'une salle polyvalente, la rénovation complète de la mairie, la création de l'école du Pré des Moines, la transformation en centre culturel de la crèche des Etablissements Laederich, l'assainissement...

Son dévouement envers la collectivité lui a valu de recevoir les médailles d'argent, de vermeil et d'or régionale, départementale et communale. Le défunt avait également été fait chevalier du Mérite national par le président du Sénat Christian Poncelet. Désireux de poursuivre sa mission pour le bien-être de sa commune et des administrés, il envisageait de briguer un nouveau mandat.

Né le 17 octobre 1939 à Moussey, Raoul Soppelsa a usé ses fonds de culotte sur les bancs de l'école communale. D'abord vendeur à la succursale de l'Abbaye déoda-



Raoul Soppelsa s'est éteint à 68 ans.

tienne du village, il était entré aux Etablissements Laederich de Moussey, où il était responsable des services des transports. Il était ensuite devenu cadre responsable des achats de la firme TSA.

Raoul Soppelsa avait épousé le 4 avril 1964 Liliane Barthélémy. De cette union sont nés trois enfants : Emmanuel, Arnaud et Damien. Le cercle familial s'était agrandi avec la naissance de trois petits-enfants, Romane, Arthur et Tom qui faisaient la joie de ce papy attentif et aimant. Président d'honneur de l'association des orphelins de déportés, le défunt était également un grand sportif, footballeur, et avait fait les beaux jours de La Vigilante de La Petite-Raon et de l'US Moyenmoutier.

Les obsèques de Raoul Soppelsa seront célébrées **ce vendredi 4 janvier à 14 h 30 en l'église de La Petite-Raon**, suivies de l'inhumation au cimetière communal. Nos condoléances.





















